

以前にもご寄付をいただきました。経緯がある、高知県グラウンド・ゴルフ協会から再度貴重な净財のご寄付をいただきました。協会の皆さんに心からお礼を申し上げます。



池添修一  
教育長



補修が必要な林道

路が傷むが、事業者に修繕費の負担を依頼しても難しい場合がある。生活道路の整備をお願いしたい。

林道の場合は費用の何割かを負担しなければならないルールだが、事業主が負担するのか、負担するには厳しい状況だが。



▼中澤亘産業建設課長

普通林道の場合は3割負担となる。過去には事業主と協議をして負担してもらった経緯もあるので、その都度協議し対応する。



嶺北中央病院

▼岩崎憲郎町長  
道路の管理上は、基本的には原因者負担となる。林業の振興でも町が支援することにはならない。状況によつて判断するので理解をお願いしたい。

▼小川智也議員  
透析通院報償費の説明



▼大石雅夫住民課長

透析が必要な方の負担を軽減するため、指定病院と嶺北中央病院に通院する経費を助成するもの。助成額

は、月4回、年間48回を限度に1回に付き指定病院が1,000円、嶺北中央病院が500円である。

▼三谷よし恵議員  
プロジェクト推進室長  
ストックヤードはいつから稼働し、原木の搬入量はどうぐらいの計画か。

▼下村賢彦  
プロジェクト推進室長  
本来の計画では4月からの運用開始であったが、進入路の山側法面が崩壊し、復旧に6月頃までかかるため7月を予定している。

搬入量は、当初は4万立米で、3年後は6万立米の計画であり、最終的には10万立米を目標にしている。

▼前野由和議員  
中学3年生の海外研修の実施の可否については、いつ頃判断するのか。

新型コロナウィルスの感染拡大に伴い、内閣総理大臣から全国の学校に対しても臨時休業を要請する考えが示され、高知県教育委員会から全県立学校に準じて3月4日から春季休業の開始日までの間、臨時休業措置を行うよう通知がありました。

これを受け小中校長会、教育委員会で協議を行い、子どもたちの健康・安全を第一に考えて、3月2日から小中学校を臨時

休業としました。

また、小中学校の卒業証

についても、必要な感染対策を講じた上、参加人数を最小限とし、時間を短縮して行うことになりました。

放課後子ども教室は、3

月2日から休止としていま

したが、文部科学省から「放

課後子ども教室」を活用し、

子どもの居場所を確保する

よう通知があり、児童や保護者のやむを得ない事情に

より自宅で過ごすことが困難な小学校低学年の児童を対象に行うことを現在検討中であります。

放課後子ども教室

より自宅で過ごすことが困難な小学校低学年の児童を対象に行うことを現在検討中であります。

難な小学校低学年の児童を対象に行うことを現在検討中であります。

難